



## Quelles différences entre Catéchèse et Culture chrétienne ? Les enfants et leurs familles choisissent l'une ou l'autre des propositions.

### Catéchèse

La **catéchèse** est sur le versant de la proposition de la Foi et peut permettre de demander en Paroisse à recevoir les sacrements de l'initiation Chrétienne : Le baptême, la première eucharistie et la confirmation.

Choisir la catéchèse c'est désirer connaître Jésus, être son ami et c'est souhaiter avancer sur le chemin de la Foi.

**Les trois sacrements de l'Initiation Chrétienne  
sont trois étapes qui permettent d'entrer  
et de grandir dans la foi.**

Les trois sacrements de l'Initiations Chrétienne



**OU**

### Culture chrétienne

La **culture chrétienne** est sur le versant culturel et ne nécessite pas de se retrouver dans la Foi chrétienne.

C'est un enseignement mêlant histoire, géographie, arts, ... afin de découvrir des éléments de connaissance propres aux religions et plus particulièrement à la religion chrétienne.

**Elle ne prépare pas aux sacrements** : baptême, la première eucharistie, confirmation.

Cela n'exclut pas à la participation à des célébrations de l'école et peu évoluer plus tard vers une demande de catéchèse.

**L'inscription dans les écoles catholiques entraîne de fait le respect de la spécificité des établissements.  
Les inscriptions pour la catéchèse ou la culture chrétienne se font à l'école.**